

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO. 12

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
JEUDI, LE 11 FÉVRIER 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. John P. Sigvaldason au poste d'ambassadeur en Norvège, en remplacement de M. J.L.E. Couillard, qui a été affecté au Conseil économique du Canada en novembre. M. Sigvaldason est actuellement ambassadeur du Canada en Indonésie.

Il est né à Baldur, au Manitoba, en 1904. Diplômé de l'Université du Manitoba, il fait partie du ministère manitobain de l'Education quelques années, puis entre dans l'ARC en 1942. Il sert outre-mer, puis est licencié au titre de chef d'escadrille in 1946. Il entre alors au ministère des Affaires extérieures, est affecté à Londres, puis revient à l'administration centrale en 1952. Il est en poste à Karachi de 1956 à 1958, et y remplit presque toute l'année 1957 la fonction de haut-commissaire par intérim. Rappelé à Ottawa au début de 1958, il est nommé ambassadeur en Indonésie en novembre 1960.

M. Sigvaldason est marié et père d'un enfant.